

ipemi

Soliditas TNI-Polri, Anggota Polsek Sukadana Dukung Program Rehab Rutilahu Kodim 0613/Ciamis

Ciamis - CIAMIS.IPEMI.OR.ID

Aug 3, 2024 - 18:03



CIAMIS ~ Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar hadir ikut serta bergotong royong program Rehab Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu) Kodim 0613/Ciamis di Kecamatan Sukadana. Tepatnya di kediaman Purnawirawan TNI

AD di Dusun Citamiang Wetan, Desa Ciparigi, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (3/8/2024). Personel yang hadir dan terjun langsung yakni Kanit Binmas Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Rahmat. Tampak hadir juga Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., dan Camat Sukadana. Tak sekedar hadir, anggota Polsek Sukadana turut serta ikut bergotong royong bersama Dandim 0613/Ciamis dan Camat Sukadana menurunkan genteng atap rumah Bapak Sakim purnawirawan TNI AD. Tak hanya itu, anggota juga tidak sungkan membaur bersama anggota TNI dan masyarakat melaksanakan tahapan rehab rutilahu Purnawirawan di Kecamatan Sukadana. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk soliditas TNI-Polri dan masyarakat membantu ke sesama yang membutuhkan. Dalam hal ini mendukung program Kodim 0613/Ciamis Rehab Rutilahu Purnawirawan dalam rangka menyambut Dirgahayu Kemerdekaan Republik Indonesia. "Ini sebagai bentuk soliditas Polres Ciamis dan Kodim 0613/Ciamis bersama masyarakat membantu warga yang membutuhkan. Dalam hal ini Bapak Sakim seorang Purnawirawan TNI AD yang membutuhkan bantuan rumah yang layak huni untuk menikmati masa tua setelah lama mengabdikan diri untuk bangsa dan negara," kata Ipda Dayat Hidayat. Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar berharap momen ini bisa lebih merekatkan kembali soliditas TNI-Polri untuk mengabdikan diri membantu masyarakat khususnya di Kabupaten Ciamis. "Semoga ini menjadikan soliditas yang sudah terjalin baik semakin terus meningkat dan Polri bersama TNI bisa memberikan manfaat untuk masyarakat di setiap tempat bertugas," kata Ipda Dayat Hidayat. Terpisah, Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., berharap program yang dilaksanakan TNI AD khususnya Kodam III/Siliwangi dan Kodim 0613/Ciamis bisa memberikan manfaat terutama Purnawirawan Bapak Sakim yang rumahnya direhab. "Semoga ini bisa memberikan kenyamanan terhadap veteran/purnawirawan. Sehingga beliau (Sakim) dimasa tua ini dengan rumah yang layak untuk dihuni, tidak takut roboh dan sebagainya," kata Letkol Inf Afiid Cahyono. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.